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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　 　

　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　　　　米山記念奨学生　　　　洪　　磊東　様
■９月結婚祝

■９月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
川端　正幸　副SAA

松原　光一　会　長

鈴木　章弘　親睦家族委員

及川　　悟　会　員

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは
　今月9月は、基本的教育と識字率向上月
間とロータリーの友月間です。そこで、今
日は、ロータローの友での繋がりで、行わ
れたイベントのお話をさせて頂きます。

　高校野球夏の甲子園大会も終わり、　履正社高校が初
優勝しました。大会前から大船渡高校のピッチャー起
用の賛否と大会前から話題になった大会だったと思い
ます。さて、日本のロータリーにも野球大会があるの
をご存知だったでしょうか？
　その大会は、「全国ロータリークラブ野球大会」と称
し、高校生と同じく阪神甲子園球場のグランドで行う
大会です。1978年4月に京都伏見ロータリークラブに野
球同好会が結成され、社会人や中学生を相手に対戦し
ていたが、ロータリアンと対戦したいと思い1979年4月
号の「ロータリーの友」に「一度対戦しませんか？」
と投稿。すると、西宮甲子園RC（現・甲子園RC) から
対戦の申し込みがあり翌月に阪神甲子園球場で試合が

臼井　呉行　会員　 Ｓ22.９. 4　　齊藤　政樹　会員（智　子様）９.15
夷石　行夫　会員　 Ｓ24.９.14　　土田　　拓　会員（規　子様）９.16
細川　吉博　会員　 Ｓ33.９. 5　　南出　雅樹　会員（恵　美様）９.13
稗貫　秀次　会員　 Ｓ34.９. 8　　渡辺　省一　会員（幸　希様）９.28
石割　昭浩　会員　 Ｓ35.９. 6　　松原　光一　会員（千　秋様）９.24
木谷　修身　会員　 Ｓ48.９.20　　

渡辺　一郎　会員　 Ｓ37.９.20　　　南出　雅樹　会員　 Ｈ７.７.23
矢戸　雅英　会員　 Ｈ１.９.16

行われました。この模様は、「ロータリーの友」に「甲
子園の土を踏んだ！」と、掲載され、その記事を読ん
だ広島北RC、東京秋川RC、近江八幡RCも野球同好会
を作って参加したいとなり、全国大会開催の機運が高
まっていったそうです。
　1981年に全国の6クラブで準備大会を開催。その後
1982年第1回大会には18チームが参加。阪神・淡路大
震災、東日本大震災の際には中止になったが、今年で
36回目の大会を行っているそうです。今年といっても、
2018 ～ 2019年度の大会になり年度またぎになります。
　大会テーマは、「野球を通じて親睦の輪を拡げよう」。
現在まで、述べ300チーム以上のチーム（現在登録チー
ムは全国で335チーム）が全国から参加し阪神甲子園球
場でプレーしたそうです。試合形式は、当初はトーナ
メント方式だったが、現在は出場チームがそれぞれ1試
合のみを行う形式になっており、地区予選を経由せず、
全クラブ出場の基本理念で行っているそうです。
　この大会では、「前夜祭の参加をもって入場式の代わ
りとする」というユニークな規定があり、対戦相手と
クラブ代表者でバナー交換と、じゃんけんによる先攻、
後攻の決定後、出場クラブは順番にステージで歌の披
露、仮装、モノマネなどのお国自慢が行われ、野球の
優勝に匹敵する「お国自慢大賞」が授与されるそうです。
　2018-2019年度大会は、78チームの参加で5月、6月、
9月の3回に分けて、それぞれ前夜祭を入れて3日間、朝
8時半から、夕方6時半まで1試合時間75分で1日7試合
行います。大会参加費用は、参加費1クラブ40万、記念
誌（25冊）1クラブ3万、前夜祭7000円×10名で7万　
合計50万円だそうです。
　ちなみに、北海道では、2510地区の赤平RCと滝川
RCが今年の大会に参加しています。ネットでは、動画
もありました。ちょっと見たんですが、本当に甲子園だ。
甲子園を目指してた人たちは最高だろうなーと、思い
ました。
　さて、今日は、9月6日。語呂あわせで「クロ」とつ
く記念日を含め9つの記念日があります。そのなかで、
1991年に漫画家の畑田国男が制定した「妹の日」があ
ります。毎年、その年に活躍した「妹」だけを対象と

　

　

 
　

　

　
　　　　　　　　　  　 　　 　 　

　 　 　　

　 　 　　  
　　  

　 　 　　

　 　 　　
　 　　 　
　

　  　　 　
　

　

　  　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　　　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　　 　
　　 　 　　　 　 　

　　　　 　 　
  　　　　　　  　  　 　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

川端　正幸　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話」（青少年プログラム委員会） 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

した「日本妹大賞」を授与しているそうです。ちなみに、
弟の日は、3月6日兄の日は、6月6日　姉の日は、12月
6日だそうです。
　あと、1年前の朝3時7分最大震度7の北海道胆振東部
地震が起きました。被災地では、復興・復旧にはまだ
まだ時間がかかるようです。あのブラックアウトから1 
年がたちます。早いですね！　
　今週末のイベント、7、8日に「プラザまつり」がと
かちプラザで、7日には、スケートの高木姉妹のトーク
ショーがあるようです。8日には、清水で「肉どんぶり
まつり」があり16種類の肉丼が食べ比べできるそうで
す。大樹では「宇宙の森フェス」という音楽フェスが7
日に、本迫会員のところの「空の日」記念航空まつり
が8日にとかち帯広空港で行われます。是非、行って見
て下さい。
　それでは以上をもって、会長挨拶といたします。
■会務報告　　　　　　　　　  　荒木　　樹　幹　事
帯広北ＲＣ、夜間例会（移動例会）開催のご案内
　日　時　　令和元年９月２７日（金）

午後６時３０分～午後７時３０分
　場　所　　十勝プラザ４Ｆ ４０２号室
　　※ お弁当が出ます（アルコールは出ません）。
RI第2500地区大会（釧路）開催のご案内
　日　程　　令和元年１０月１１日（金）～

１０月１２日（土）
　場　所　　コーチャンフォー釧路文化ホール
　登録料　　13,000円　
　本日より細川パストガバナーから寄贈して頂いたク
ラブ旗を掲げております。後日贈呈式を行います。
■委員会報告　  前川　　学　青少年プログラム委員長

　先日のローターアクトのチャリテイソフ
トボールに多数のご参加ありがとうござい
ました。　来週はローターアクトクラブ会
員の卓話を予定しておりますので宜しくお
願い致します。

■ニコニコボックスの発表　  　　南出　雅樹　副会長
南出　雅樹　副会長　　石割　昭浩　会員　　　　
一宮　綾子　会員　　　上野　浩二　会員
齊藤　政樹　会員　　　土田　　拓　会員
前川　　学　会員　　　矢戸　雅英　会員
■プログラム　　　　石割　昭浩　プログラム委員長
【新入会員卓話】  　　　　　　  　  上野　浩二　会員
　新入会員卓話も3回目になります。

　1回目は美幌ＲＣ、2回目は北見西ＲＣで
す。
　北見信金の歴代の支店長がこの帯広北Ｒ
Ｃでお世話になっており、私は17代目支店
長になります。

　自己紹介をしますと、私は昭和34年7月26日生まれで
今年ちょうど還暦の60歳になります。生まれは清里町
でと今日の大学で4年間学び、昭和58年に北見信金に入
行しました。
　今年の4月に帯広支店ブロック長および支店長に拝命
され、今に至っております。
　家族は妻に長男が札幌で今年結婚しました。長女も3
年前に結婚し、昨年生まれた孫が一人おります。
　今日は金融機関を取り巻く犯罪についてお話をしま
す。今年の7月に車内からキャッシュカードが盗難に合
う事例がありました。プロの手口で財布からカードの
みを抜きとられたために被害の発見が遅れたのと、こ
の方は誕生日が暗証番号だったために免許証からそれ
を調べられ、総額110万円ほどが数回に分けて引き出さ
れる被害がありました。
　平成21年4月より、預金の不正引き出しがあった場合
には被害者の過失の有無により、全額、75％、50％等
の割合で金融機関より保証が受けられるようになって
おります。
　これは国の方でこのような被害が数百億に上るとい
うことで、金融機関の方で保証するようにという指導
がありました。
　先程の被害者の方の場合は免許証で暗証番号がわか
るような状況でしたので、過失有りということで75％
の補填となりました。
　この10年間くらいは全額被害者が損をするというこ
とも無くなってきまして、今は預金者保護ということ
になっていますので、皆さんも被害に合われた際には
一応金融機関に問い合わせてください。
　暗証番号がわからない状況だと100％の補填が受けら
れますが、犯人は家族の場合や、奥さんに内緒でこっ
そり預金を引き出していた旦那さんというケースもあ
ります。
　あと、現在金融機関はコンプライアンスも厳しくな
り、防犯カメラもお客様側ではなく、我々の方を向い
ているような状況となっております。

57.7％64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


